



## FASTER CHILE

# Apoya a QUIVIK, talento musical juvenil de Chimbarongo

Un claro ejemplo de Responsabilidad Social Empresarial (RSE) está llevando a cabo **FASTER CHILE**, Freight Forwarder y proveedora de servicios logísticos, a través del patrocinio al grupo musical de rock alternativo **QUIVIK**, originario de Chimbarongo, de la región de O'Higgins.

**F**ASTER CHILE es una empresa nacional dedicada a ofrecer soluciones y alternativas en transporte internacional, con una amplia gama de servicios logísticos que incluyen transporte marítimo, aéreo y terrestre, y asesoría en comercio internacional. Además, la empresa integra la Responsabilidad Social como un pilar fundamental de su gestión, enfocándose en el desarrollo cultural y social de las comunidades, a través de apoyos concretos a iniciativas artísticas y juveniles, como el patrocinio al grupo musical juvenil **QUIVIK**, que les ha permitido avanzar en la producción de su música y ampliar su proyección.

### QUIVIK: Energía y creatividad musical

**QUIVIK (@quivik\_)** nació en plena pandemia, como una respuesta creativa a un contexto desafiante. "La situación nos inspiró a crear música", comentan. La banda está compuesta por Rocío Cornejo Quivic, Vocalista y Estudiante de Pedagogía en Música; Juan Cristóbal Hernán-

dez, Baterista y Estudiante de Magister en Ciencias de la Ingeniería con mención en Computación; Javier Vergara, Guitarrista e Interprete musical-jazz; Maximiliano Vilches, Sintetizadores y Estudiante de Pedagogía en Música; y Felipe Pérez, Bajista y Estudiante de Ingeniería Informática, cinco jóvenes que han desarrollado un estilo propio dentro del rock alternativo, explorando distintos géneros y temáticas como la conexión con la naturaleza. En 2022 lanzaron su primer EP, un trabajo experimental de cinco canciones que marcó su búsqueda de identidad artística. Entre sus creaciones más destacadas se encuentran "Soy el sol", muy bien recibida por el público, y una reversión de "Roxanne", del legendario grupo The Police. "Ya estamos con una visión más clara de lo que somos", asegura Rocío.

El vínculo entre QUIVIK y Julio Gallardo, CEO y fundador de FASTER CHILE, surgió durante una charla en Rancagua para una Escuela de Rock infantil, en la que participó su hijo. "Fue una instancia muy especial, donde, a través de nuestra

experiencia, incentivamos a los niños a interiorizarse en la música, conocer y practicar instrumentos y formar bandas", recuerda Rocío.

Desde entonces, la relación se ha fortalecido y hoy se traduce en un patrocinio que permite a QUIVIK continuar su desarrollo artístico. "Tener una banda significa har- to gasto y es plata que no tenemos. Ayudas como la de Julio nos salvan y permiten seguir entregando a nuestro público nuestra música", afirman. Gracias a este apoyo, están grabando el videoclip de su canción "Dragón Púrpura", que será parte de su próximo álbum "Manantial", el cual incluirá también su ya reconocida canción "Soy el sol".

QUIVIK ha recorrido diversos escenarios en Chimbarongo, San Fernando, Rancagua y Santiago, y fue parte del festival Rockódromo 2024, organizado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, donde representaron a la región de O'Higgins. "Este festival reúne bandas emergentes de todo Chile", destaca Rocío. "Este apoyo es como una película, jejeje.



Franklin Smart, Gerente General de FASTER CHILE; Juan Cristóbal Hernández; Rocío Cornejo, ambos de QUIVIK; Julio Gallardo, CEO y Fundador de FASTER CHILE.



Equipo FASTER CHILE junto a Rocío y Juan de QUIVIK.

Estamos muy agradecidos. Fue un regalo caído del cielo”, dice Juan, emocionado.

### Responsabilidad Social en acción

El patrocinio a QUIVIK se enmarca en una serie de acciones que FASTER CHILE desarrolla como parte de su compromiso con la sociedad. Entre ellas, destaca también el apoyo a estudiantes de Comunicación Audiovisual del Duoc UC, quienes actualmente están realizando sus proyectos de

título. “Estamos apoyando a tres grupos de estudiantes que están desarrollando cortometrajes. Además, estoy en conversaciones con la casa de estudios para organizar un Festival de Cine”, adelanta Julio Gallardo.

Con iniciativas como estas, FASTER CHILE demuestra que su propósito va mucho más allá del transporte internacional. La empresa asume un profundo compromiso con el desarrollo cultural, artístico y so-

cial de las comunidades donde opera, invirtiendo en el talento local y brindando oportunidades a jóvenes y creadores para que puedan desarrollar sus proyectos. Este enfoque integral refleja una visión empresarial responsable, que entiende la importancia de contribuir activamente al bienestar y crecimiento de la sociedad, fortaleciendo así el tejido cultural y promoviendo espacios para la expresión y el desarrollo artístico en Chile. /NG